

Artikel vom 16.10.2022

Sandhasen-Kerb 2022:

Wir laden Sie herzlich zu unserer Kerbbaumaufstellung ein!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Die Elsenfelder Sandhasen-Kerb ist nah. Daher möchten wir Sie herzlich am 5. November zu unserer traditionellen **CSU-Kerbbaumaufstellung ab 15 Uhr vor dem Rathausplatz in Elsenfeld** einladen. Kommen Sie gerne vorbei, feiern Sie mit uns die Elsenfelder Kerb und verpassen Sie nicht die legendäre Kerbrede von unserem Ortsvorsitzenden Andreas Hohm. Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt, so gibt es z.B. unseren leckeren Kerbbloatz, warme Würstchen, verschiedene Getränke und auch heißen Apfelwein.

Sie haben vielleicht Fragen an oder Anmerkungen für uns, den Gemeinderat oder Elsenfelder Projekte? Dann nutzen Sie hier die Gelegenheit, mit uns ins Gespräch zu kommen. Wir freuen uns über Ihren Besuch!

Ihre CSU-Elsenfeld